
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2161 
6月 29日例会 プログラム 「慰労例会」   於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 

7月 6日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」   渡邉会長・上原幹事 

6月 29日のメニュー  ・洋食卓上ビュッフェ 
 

前回（6 月 22 日）例会記録 
会員総数 34名 出席者数 24名 欠席者数 10名 出席率 70.59％ 前回補正率 76.47％

前回補正者 藤田君 槌田君 上原君  

出
席
報
告 欠 席 者 藤田君 大谷君 志野君 井上君 三谷君 白石君 三宅(三)君 谷口君 武下君 槌田君  
  
 会 長 報 告    
 
 ・ 今年度の昼間の例会としては今日が最後になります。報告事項は特にありません。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告詳細・他クラブ週報・例会変更通知は回覧致します） 
 
・ 日韓親善会議開催のお知らせが届いております。 
・ 7月のロータリーレートは1ドル80円です。 

 
 委 員 会 報 告  
 
 ・ 渡邉副会長：来週は夜間の慰労例会で、マリンホテルで19時からです。お間違えないようお願いします。 
 
 スマイル・ボックス  
 
 ・ 松尾君、三宅(照)君、小野君、森脇君、高橋君、東川君－会長・幹事1年間御苦労様でした。 

 ・ 富永君－1年間ありがとうございました。 

・ 島田君－全会員様にはこの1年間大変お世話になりました。 

 ・ 大西君、三宅(保)君、小野田君－残券です。 

・ 星野君－遅刻しました。 
 
 プ ロ グ ラ ム     
 

「任期を終えて」   島田会長 富永幹事 
  
 島田会長 

   紫陽花が色鮮やかに咲く季節になりました。例会の席にいつもお花をそえて頂きまして心和む思いでした。

三宅保昭会員には毎週本当にありがとうございました。 

会員皆様のお陰をもちまして、あと少しで終わろうとしております。この一年大変お世話になりました。

事務局近俊さんにも重ねて心からお礼を申し上げたいと思います。高い所からではありますが、本当にあり

がとうございました。 

  富永幹事には、この一年間毎月の幹事会会議、本当にご苦労様、お疲れ様でした。 

   RI会長カルヤン・バネルジー氏は、テーマとして「こころの中を見つめよう。博愛を広げるために」と発 

 表されました。 

  国際ロータリー第2690地区伊藤文利ガバナーは、地区スローガンとして「ロータリーは人を作る」と発表

されました。 

  玉野ロータリークラブも岸本昌法直前会長の意思を引継ぎ、私も四つの目標を立てさせて頂き、皆様の絶

大なるご指導ご協力のもと、この一年間何とか無事に今日に至りました事皆様と共によろこびを分かち合い

たいと思っております。東川増強委員長と富永幹事に推薦候補者のもとに足を運んで汗して頂き、お陰で純

増2名という結果を出してもらいました。ロータリー財団推進の目標も、槌田財団委員長のもと達成させて

頂きました。岸本直前会長からの引継ぎの新地区補助金、未来の夢計画プロジェクトの件で林実行委員長の

もと玉野市の文化財マップを小・中学生に配るという事でクラブ会員一丸となってご協力ご支援を頂き、ウ
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ォーキングの参加、倉吉地区大会での会場ホールにて玉野市文化財マップを展示することが出来ました。新

地区補助金申請書類作成に際し、富永幹事、岸本直前会長、槌田財団委員長には多大なるお手間とご苦労を

お掛けしました。お陰様で、玉野ロータリークラブから第2690地区伊藤ガバナー事務所へ新地区補助金の最

終報告書を提出することが出来ました。本当に会員の皆様の努力と汗の賜物です。ロータリー米山記念奨学

会の目標もお陰で玉野ロータリークラブとしまして達成しております。 

  この一年間、私なりに勉強になった事は、まず例会に出席すること、そして会員相互の情報交換、皆さん

と仲良くなれるように努力していく事です。そして家族の愛に感謝し、会員皆様並びに先輩方々のご指導を

日々の生活にも生かしていくと共にロータリアンとして奉仕を続ける覚悟です。これからもよろしくお願い

申し上げます。 
 
富永幹事 

幹事の任期がもうすぐで終わります。 

何とか無事に終える事が出来そうなのでほっとして居ります。皆さまのご協力に感謝します。また、色々と

不手際があった事と思います。ロータリーの友情に免じてご容赦願います。 

 島田会長の幅広いお心と寛容の精神があればこそ、私も幹事役が出来ました事まずもって島田会長に御礼

申し上げます。また、夢計画では林さんに大変立派な玉野市文化財マップをお作り頂きました。社会奉仕委

員長の高橋さんには、石島の山火事に対する募金や東北大震災に対する募金などなど、頑張って頂きました。

御礼申し上げます。 

振り返って、任期中に葬式が多かったです。三谷さん、渡邉先生、東川さん、松尾先生、藤田さん、近藤

さん、6回は記録ではないですか？ お通やと葬式と１時間前に行き受付を行い最後までですから、終わり頃

は“又か”と思いました。 

出来事はデジカメに撮ってありますので、映像で説明させて頂きます。 

後半は4月29日エコライフ玉野の総会に島田会長と参加しました。会長も立派なスピーチをされました。 

5月 3日恒例の西脇カントリー前夜祭に久々原先生もお越し頂きました。西脇は相性が良い、何時も70台と

豪語したばっかりに、それがプレッシャーになったのか、やはり実力が無いと言わざるをえないのでしょう、 

87点でした。それでも大テマリは何時ものように優しく迎えてくれました。 

5 月 19 日備前 RC40 周年記念式典に行きました。実行委員長の吉延さんは親戚になるのでツーショットをお

願いしました。同期の幹事は草加病院の院長先生です。バナーと呼ぶのでしょうか、出雲東RCと姉妹縁組で

両方のマークを入れて。島田会長所用の為、直前会長の岸本さんに同行をお願いしました。後ろのバンドが

近すぎて、やかましかったです。それでも良い事がありました、ご本人の名刺には“稀代の演歌歌手”と書

いてありますが、香月美波（こうずきみわ）と知り合え、普段は保育園の保母さんですが、歌も上手いし素

敵な美人です。今度宴会があったら必ず呼ぶからね、と堅い約束を交わしてきました。渡辺好政RI理事とは

不思議な御縁で40年前に渡辺先生の家で囲碁の指導を受けた事があります。御本人はお忘れの様でしたが？ 

5月 22日ダイヤモンドホテル対抗戦で滋賀県に行きました。藤の花や五月も咲いていて、谷口さんの奥様も

それは綺麗でした。 

6月 13日県南18RC正副幹事会のホスト役でした。ホスト役は18 ｹ月に1度回ってきます。同期の幹事さん 

には、吉備津神社の宮司の藤井さん、高松稲荷の稲荷さんがいらっしゃいます。毎月夜ロータリーの事で情

報交換し（6 月は米山ランチの時のビジター費は何時もと同じか？）など、その後酒を飲みますので大変親

しくなれます。幹事の役得ですね、大変良かったと思います。いろいろ有難うございました。 

           


